

輝け！一中

第7号

平成26年 9月12日（金）発行

文責：校 長 渡部 修一

P T A会長 渡邊 靖夫

後援会会長 熊田ひろみ

いよいよ2学期！ 今学期も頑張れ！一中生！！

8月25日（月）に、第2学期がスタートしました。始業式では、校長式辞の後、各学年と生徒会を代表して1年2組の馬場貴大君、2年2組の北島紬さん、3年2組の山口希代夏さん、生徒会の加藤千尋さんから、夏休みや1学期の反省を踏まえた2学期の抱負の発表がありました。その後、英語弁論大会に参加する3名の発表、合唱部によるコンクール発表曲の披露も行われました。生徒一人ひとりが、それぞれ夏休みを充実させ、元気に登校できたことがうれしく感じられました。多くの行事が行われる2学期も、1学期と同じように、多くの会場で一中生の活躍が見られることを期待してやみません。ここに校長式辞を掲載いたします。

夏休み中大きなけがなどもなく、皆さんの元気なあいさつから2学期がスタートできること、大変うれしく思います。

さて、皆さん、夏休みをどのように過ごしましたか。自分なりのめあてを立て、その自分立てためあてに向かって努力を続けることができた人がたくさんいることと思います。

また、家族みんななどの夏の素晴らしい思い出をつくった人も多かったことと思います。

吹奏楽部や合唱部は夏休み中も休まず練習を積み重ね、吹奏楽部は吹奏楽コンクールで見事東北大会出場を勝ち取りましたし、合唱部は20日の地区合唱祭で優秀賞を獲得しました。

運動面でも、古寺冨佳さんが800m走で東北大会、全国大会に出場して頑張ってくれましたし、それぞれの部活動や駅伝の朝練などに、夏休み中であっても、毎日のように元気に汗を流していた人たちがたくさんいたこと、素晴らしいことだと思います。9月の新人戦に向けては、いよいよ1・2年生が主役です。

そして、3年生は、進路決定に向けた3者面談や高校の体験入学で、自分の将来のことを真剣に考えた期間だったと思います。

1学期の終業式では、この夏休み、怠けずにきちんとした生活リズムで生活するようお願いしました。

今、自分なりにこの夏休みを振り返り、2学期どのような目標を立てて努力すればいいのか。もう一度考えてください。

2学期は1年間の学校生活の中で最も重要な学期です。秀麗祭や松明あかしなど、重要な行事も多く組まれています。勉強に運動にみなさんの精一杯のがんばりを期待します。

3年生は日々の学校生活の過ごし方の中で、後輩に手本を示してください。入試を常に思い描いて全力で勉強に取り組んでください。そして秀麗祭においては一中の伝統である素晴らしい合唱を披露してください。

2年生は学校の中核として、生徒会や部活動で大いに力を発揮し、さすが一中生だという成果をあげてください。

1年生は、失敗をおそれず、何事にも全力でチャレンジし、勉強や運動で自分を大きく成長させてください。

自分の主人公は自分自身です。誰も君たちの心を手勝手に変えることはできません。どんな生き方をしたいのか、どんな将来像を描き、実現を目指すのか、責任は先生方でも、お父さんお母さんでもなく、君たち自身にあるのです。

後から、「あのときやっておけばよかった」と後悔することのない、自分を甘やかさない、人のせいにしない、一中生らしい生活をしましょう。

この2学期、一中生全員が元気な朝のあいさつでスタートし、一日一日を精一杯がんばって生活してくれることを期待しています。

夏休み中、8月に入っても一中生は大活躍!!

素晴らしい発表と、素晴らしい結果ができました!!

校長が式辞でも触れましたが、この夏休み中から8月にかけても一中生は頑張りました。

運動面では、何と言っても古寺冨佳さんの活躍が際立っていました。

8月7日(木)開成山陸上競技場で開催された東北中学校陸上競技大会女子共通800mにおいて第7位に入賞、香川県丸亀市で行われた全日本中学校陸上競技大会においても自己ベストの素晴らしい走りを見せましたが、予選組3位で残念ながら準決勝進出を果たす事はできませんでした。



中体連県大会水泳競技には1年生の武藤爽平君と岩崎愛美さんが、また体操競技にも2年生の嶋原良君が出場、それぞれが来年につながる美しい泳ぎと演技を披露しました。

新チームに移行した各部活動でも好成績が見られました。7月23日(水)～24日(木)に牡丹台球場で行われた東北新人野球大会岩瀬支部大会では、野球部が見事に決勝戦に進出。勝利する事は叶いませんでしたが、見事準優勝となりました。また、8月7日(木)～8日(金)に行われた岩瀬支部夏季中学校バレーボール大会でも、バレーボール部が第3位に入賞。各部活動ともに、これまでの努力が少しずつ結果に繋がりはじめています。二つの部の結果を励みに、各部とも新人戦においてこれまでの成果を発揮してほしいものです。

文化面では、7月31日(木)に市文化センターで開催された須賀川市少年の主張大会に角田愛莉さんが参加、自分の部活動での経験をもとに友達の大切さについて堂々と発表し、優良賞を獲得しました。また、8月29日(金)には岩瀬地区の英語弁論大会が開催され、本校からは暗唱の部に北島 紬さんと加藤千尋さんが、創作の部には嶋原 芙季さんが参加しました。残念ながら入賞には至りませんでした。レベルの高い大会での経験とそれまでの研鑽が今後の豊かな国際経験に繋がっていくことを期待しています。



また、吹奏楽部は8月2日(土)に開催された県吹奏楽コンクールで金賞を獲得。見事に東北大会出場を果たしました。

また合唱部も、20日(水)に行われた地区音楽祭(合唱)において見事金賞を獲得しました。

9月の来週以降の行事予定

- 9月13日(土) 須賀川信用金庫理事長杯野球大会[牡丹台野球場 8:00~開会式
石川町民グラウンド 10:00~ 対鏡石中]
トランペット講習会[須賀川三中 8:30~]
秋祭り補導[市中央公民館玄関前 20:50~]
- 9月15日(月) 敬老の日(祝日)
県中県南中学校新人陸上競技大会[開成山陸上競技場 9:00~ 競技開始]
県中県南中学校ジュニア体操選手権大会[郡山総合体育館]
- 9月16日(火) 水曜日の授業 生徒会役員選挙立候補者受付開始(~26日)
- 9月17日(水) 朝の読み聞かせボランティア(2年 8:05~)
火曜日の授業・順序1・4・2・3・5
第3回授業研究会(LSP)・第4回現職教育全体会 生徒完全下校 14:30
- 9月21日(日) 秋の全国交通安全運動(~30日)
- 9月22日(月) 第9回全校集会(中体連新人戦壮行) 街頭指導(登校時 ~30日)
- 9月23日(火) 秋分の日(祝日)
- 9月24日(水) 中体連岩瀬支部新人総合大会[各競技会場](~25日(木))
3年第3回実力テスト(~25日(木)) 弁当の日
- 9月26日(金) 第1回高校説明会[本校体育館 13:30~]
説明校(安積黎明・安積・日大東北・帝京安積・尚志・光南)
- 9月28日(日) 3年本校松明用萱刈り[学校集合 8:30~ リクシル敷地内・越久工業団地内]
- 9月29日(月) 第10回全校集会 第4回生徒会専門部 専門部活動終了後一斉下校
- 9月30日(火) 前期技能教科学力テスト